

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL.

Desde el Ayuntamiento de Ponferrada, en nombre de los ponferradinos y ponferradinas, expresamos nuestro más sincero pésame a todos los familiares y amistades de las víctimas mortales que ha provocado el paso de la DANA por las comunidades autónomas de Valencia, Andalucía y Castilla-La Mancha, y trasladamos asimismo, a las personas heridas, nuestro deseo de pronta recuperación.

De igual modo, expresamos nuestra solidaridad con los ayuntamientos de los municipios afectados y todas las instituciones implicadas en la gestión de esta tragedia, agradeciendo de manera expresa el trabajo de los cuerpos de seguridad, bomberos, protección civil y hombres y mujeres anónimos que están haciendo frente a una situación catastrófica con los recursos a su alcance, para asistir a la ciudadanía y restablecer los servicios básicos.

El Ayuntamiento de Ponferrada, en aras de un principio de solidaridad interterritorial hace suya la llamada de colaboración institucional mediante un programa de ayuda y puesta a disposición de bienes materiales y personales que se hará llegar a las Administraciones competentes para vertebrar las medidas de auxilio a la ciudadanía y recuperación de infraestructuras y servicios.

Esta catástrofe histórica marcará la memoria colectiva del país y será necesaria la colaboración de todos para que lo más pronto posible la normalidad vuelva a las calles de los municipios afectados. Desde Ponferrada y El Bierzo nos ponemos a su disposición para el cumplimiento de este objetivo, trasladando a las Comunidades Autónomas de Valencia, Andalucía y Castilla-La Mancha todo nuestro afecto y apoyo en momentos tan difíciles y dolorosos.

EL ALCALDE,
Marco Antonio Morala López.

EL PORTAVOZ DEL PARTIDO
POPULAR,
Luis Antonio Moreno Rodríguez.

EL PORTAVOZ DEL GRUPO
MUNICIPAL SOCIALISTA,
Olegario Ramón Fernández.

EL PORTAVOZ DE COALICIÓN POR
EL BIERZO,
Iván Alonso Rodríguez.

LA PORTAVOZ DE VOX,
Patricia González Gutiérrez.